



## Morena propone nuevo órgano de competencia y concurrencia para cuidar T-MEC

Morena en la Cámara de Diputados propone rectificar parcialmente la reforma para extinguir los órganos autónomos y crear un **organismo descentralizado** -pero dependiente del gobierno- que absorba la funciones de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) y el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) en materia de competencia económica.

“La autoridad en materia de libre competencia y concurrencia **contará con personalidad jurídica y patrimonio propio**, estará dotada de independencia técnica y operativa en sus decisiones, organización y funcionamiento, y se garantizará la separación entre la autoridad que investiga y la que resuelve los procedimientos”, asienta la reserva que la mayoría morenista prevé aprobar para corregir el dictamen.

Esta autoridad deberá prevenir, investigar y combatir los monopolios y "concentraciones", a fin de eliminar barreras a la competencia y la concurrencia, y evitar "restricciones" al funcionamiento eficiente en los mercados.

El coordinador de los diputados federales de Morena, **Ricardo Monreal**, reconoció que la propuesta de crear el nuevo órgano descentralizado es para evitar controversias derivadas de las obligaciones del Tratado Comercial con Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

“**Sí hay una modificación fuerte y se hace cuidando el T-MEC**”, sostuvo Monreal al exponer los detalles de la reserva al dictamen, que anoche fue aprobado en lo general por amplia mayoría de Morena y sus aliados.

<https://politica.expansion.mx/congreso/2024/11/21/cofeca-ift-reforma>